

# CONVENTION CONGRÈS 2023

---

**WORKING  
FOR YOU**

---

**TRAVAILLER  
POUR VOUS**

Jagmeet Singh  
NDP+NPD

## **SECTION 5:**

STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLD

---

RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

## STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS & CANADA'S PLACE IN THE WORLD

### REFUGEE SETTLEMENT AND SUPPORT IN CANADA

*London West/ North Island-Powell River/ Toronto-Danforth/  
London West/London North Centre, Spadina—Fort York/ Guelph,  
Vancouver-Granville/ University of Ottawa NDP/ Windsor-  
Tecumseh/ Toronto Centre/ University- Rosedale/ Peterborough-  
Kawartha/ Lasalle-Émard-Verdun/ Etobicoke Centre/ Ville Marie le  
Sud Ouest Ile des Soeurs/ Ottawa Centre/ North Vancouver*

#### WHEREAS:

WHEREAS Canada is renowned as a safe haven for refugees, and the number of displaced individuals seeking refuge remains high; and

WHEREAS many refugees encounter difficulties adapting to life in Canada and even forced to endure homelessness in major cities as a result of inadequate supportive measures and resources;

#### BE IT RESOLVED THAT:

THAT the NDP acknowledges and commits to the recognition of access to adequate housing as a universal human right for all, including refugees.

BE IT FURTHER RESOLVED THAT the NDP will advocate for increased funding and resources for refugee settlement and assistance programs, ensuring that refugees receive comprehensive support to facilitate their integration and success in Canadian society.

BE IT FURTHER RESOLVED THAT the NDP will strive to eliminate permanent residence fees and streamline the permanent residence application process for Protected Persons, making it more fair, efficient and accessible to refugees while maintaining necessary security measures.

## RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

### L'ACCUEIL ET L'AIDE AUX RÉFUGIÉ·ES AU CANADA

*London West/ North Island-Powell River/ Toronto-Danforth/  
London West/London North Centre, Spadina—Fort York/ Guelph,  
Vancouver-Granville/ University of Ottawa NDP/ Windsor-  
Tecumseh/ Toronto Centre/ University- Rosedale/ Peterborough-  
Kawartha/ Lasalle-Émard-Verdun/ Etobicoke Centre/ Ville Marie le  
Sud Ouest Ile des Soeurs/ Ottawa Centre/ North Vancouver*

#### ATTENDU:

ATTENDU QUE le Canada est reconnu comme un refuge sûr pour les réfugié·es, et que le nombre de personnes déplacées cherchant refuge demeure élevé ; et

ATTENDU QUE de nombreux réfugié·es éprouvent des difficultés à s'adapter à la vie au Canada et sont même contraint·es de se retrouver sans abri dans les grandes villes en raison de l'insuffisance des mesures de soutien et des ressources ;

#### IL EST RÉSOLU QUE QUE:

QUE le NPD reconnaisse et s'engage à reconnaître l'accès à un logement adéquat comme un droit de la personne universel pour tous et toutes, y compris les réfugié·es.

QU'IL SOIT EN OUTRE RÉSOLU QUE le NPD plaide en faveur d'un financement et de ressources accrues pour les programmes d'aide et d'établissement des réfugié·es, en veillant à ce que les réfugié·es reçoivent un soutien complet pour faciliter leur intégration et leur réussite dans la société canadienne.

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE le NPD s'efforcera d'éliminer les frais de résidence permanente et de rationaliser le processus de demande de résidence permanente pour les personnes protégées, afin de le rendre plus équitable, plus efficace et plus accessible aux réfugié·es, tout en maintenant les mesures de sécurité nécessaires.

## CONVENTION | CONGRÈS 2023

**STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLD****RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE****CITIZEN'S ASSEMBLY ON ELECTORAL REFORM**

*North Island-Powell River / Winnipeg Centre/ University-Rosedale / Barrie-Innisfil / Windsor-Tecumseh / Oshawa / London West / Ottawa Centre / Ottawa-Vanier / Guelph / Vancouver-Granville / Lasalle-Émard-Verdun / North Island-Powell River / University of Ottawa NDP / London North Centre / Ville Marie le Sud Ouest Ile des Soeurs / Cowichan Malahat Langford / Edmonton Riverbend / Burnaby South*

**CONSENSUS CITOYEN ÉTABLI**

*North Island-Powell River / Winnipeg Centre/ University-Rosedale / Barrie-Innisfil / Windsor-Tecumseh / Oshawa / London West / Ottawa Centre / Ottawa-Vanier / Guelph / Vancouver-Granville / Lasalle-Émard-Verdun / North Island-Powell River / University of Ottawa NDP / London North Centre / Ville Marie le Sud Ouest Ile des Soeurs / Cowichan Malahat Langford / Edmonton Riverbend / Burnaby South*

**WHEREAS:**

**WHEREAS** achieving electoral reform is politically fraught, and attention has increasingly focused on processes to enhance the probability of success;

**WHEREAS** citizens' assemblies have demonstrated their value as a robust way of building social consensus while avoiding the pitfalls of referendums; and conditions seem ripe for multi-party support of this idea.

**BE IT RESOLVED THAT:**

That section 5.2b in the policy book be amended to read:

Prioritizing electoral reform based on a citizens' consensus for change and a transparent parliamentary committee process to convene a citizens' assembly on electoral reform.

**ATTENDU:**

**QUE** la réalisation d'une réforme électorale est politiquement délicate, et que la réflexion porte de plus en plus portée sur les processus permettant d'accroître les chances de succès;

**QUE** les assemblées citoyennes ont démontré leur valeur en tant que moyen solide pour établir un consensus social tout en évitant les pièges que présentent les référendums; et

**QUE** les conditions semblent réunies pour un soutien multipartite de cette idée.

**IL EST RÉSOLU QUE QUE:**

Que la section 5.2b du livre des politiques soit modifiée comme suit :

Donner la priorité à la réforme électorale sur la base d'un consensus citoyen établi dans le cadre d'une assemblée citoyenne sur la réforme électorale, convoquée de façon transparente par un comité parlementaire.

STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLDRENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

## SOLIDARITY WITH AND JUSTICE FOR UKRAINE

*Edmonton Strathcona*

## WHEREAS:

WHEREAS Vladimir Putin's illegal and genocidal war in Ukraine has caused hundreds of thousands of casualties, war crimes, crimes against humanity, targeting of civilians, and billions of dollars in devastation:

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that New Democrats stand firmly in support of Ukraine and the Ukrainian people, and believes Canada should support international justice efforts, including:

- International Court of Justice investigations into the crime of genocide and into war crimes, including the forcible transfer of Ukrainian children;
- Establishing an international ad hoc criminal tribunal to prosecute Russian leaders for the crime of aggression,
- Providing funding for the collection of evidence for war crimes,
- Significantly increasing its funding for Ukrainian survivors of sexual violence
- Providing support for rebuilding and development of peace and justice in the region.

SOLIDARITÉ ET JUSTICE POUR L'UKRAINE  
(NOUVEAU - À AJOUTER À 4.1)*Edmonton Strathcona*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE la guerre illégale et génocidaire de Vladimir Poutine en Ukraine a causé des centaines de milliers de victimes, des crimes de guerre, des crimes contre l'humanité, des attaques contre des civil-es et des milliards de dollars de dégâts :

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE les néo-démocrates soutiennent fermement l'Ukraine et le peuple ukrainien, et que le Canada devrait soutenir les efforts de justice internationale, y compris les enquêtes de la Cour internationale de justice sur le crime de génocide :

- Des enquêtes de la Cour internationale de justice sur le crime de génocide et sur les crimes de guerre, y compris le transfert forcé d'enfants ukrainiens ;
- La création d'un tribunal pénal international ad hoc chargé de poursuivre les dirigeants russes pour crime d'agression,
- Fournir des fonds pour la collecte de preuves concernant les crimes de guerre,
- Augmenter de manière significative son financement pour les survivant-es ukrainien-nes de violences sexuelles
- Soutenir la reconstruction et le développement de la paix et de la justice dans la région.

**STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLD**

**SKILLED TRADES AND FOREIGN  
CREDENTIAL RECOGNITION**

*Vancouver East / Ottawa Centre / Ottawa South /  
Ottawa-Vanier / University of Ottawa NDP / Richmond Hill*

**WHEREAS:**

**WHEREAS** Canada faces a bottleneck of professional talent unable to realize their talent due to employment restrictions and barriers in credential recognition;

**WHEREAS** Article 4.4 section (e) of the NDP Policy stipulates the party's belief that "Working with the provinces and territories to recognize foreign diploma and professional credentials",

**BE IT RESOLVED THAT:**

**BE IT RESOLVED** that the Federal NDP stand for facilitating means to expedite certification and recertification of professional credentials, and expand eligibility for immigrants and refugees from the Pathway programs for current and future in-demand skills.

**RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE**

**MÉTIERS SPÉCIALISÉS ET RECONNAISSANCE  
DES TITRES DE COMPÉTENCES ÉTRANGERS**

*Vancouver East / Ottawa Centre / Ottawa South /  
Ottawa-Vanier / University of Ottawa NDP / Richmond Hill*

**ATTENDU:**

**ATTENDU QUE** le Canada est confronté à un goulot d'étranglement de talents professionnels incapables de réaliser leur talent en raison des restrictions à l'emploi et des obstacles à la reconnaissance des titres de compétences ;

**ATTENDU QUE** l'article 4.4, section (e) de la politique du NPD stipule que le parti croit qu'il faut " travailler avec les provinces et les territoires pour reconnaître les diplômes et les titres de compétences étrangers ",

**IL EST RÉSOLU QUE QUE:**

**IL EST RÉSOLU QUE** le NPD fédéral prenne position en faveur de la facilitation des moyens d'accélérer la certification et la recertification des titres de compétences professionnels et d'élargir l'admissibilité des immigrants et des réfugiés aux programmes Pathway pour les compétences actuelles et futures en demande.

STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLDRENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

## 1984 SIKH GENOCIDE RECOGNITION

*Brampton East*

## WHEREAS:

WHEREAS thousands of Sikhs were killed during state sponsored violence targeting Sikhs across India during 1984,

WHEREAS Sikhs across Canada suffer intergenerational trauma and seek reconciliation and healing,

WHEREAS the 1984 Sikh Genocide and ongoing human rights violations against Sikhs by the Indian government reveal a distressing pattern of systematic oppression,

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED Canada's New Democrats recognize the November 1984 state sponsored violence perpetrated against the Sikhs throughout India as a genocide.

BE IT FURTHER RESOLVED that acknowledging this genocide throughout Canada is a significant first step in community healing. By recognizing international crimes, Canada's New Democrats demonstrate their commitment to pursuing a world characterized by universal values of truth, justice, and respect for human rights in order to prevent such genocides, crimes against humanity and other atrocity crimes from reoccurring

## RECONNAISSANCE DU GÉNOCIDE SIKH DE 1984

*Brampton East*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE des milliers de sikhs ont été tués au cours de la violence parrainée par l'État qui visait systématiquement les sikhs dans toute l'Inde en 1984,

ATTENDU QUE les sikhs du Canada continuent de souffrir de traumatismes intergénérationnels et cherchent à se réconcilier et à guérir,

ATTENDU QUE les répercussions profondément enracinées du génocide sikh de 1984 et les violations continues des droits de la personne commises par le gouvernement indien à l'endroit des sikhs révèlent un modèle affligeant d'oppression systématique, souligné par l'impunité, le déni et la discrimination historique,

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE les néo-démocrates du Canada reconnaissent que les violences perpétrées en novembre 1984 contre les Sikhs dans toute l'Inde, sous l'égide de l'État, constituent un génocide.

QU'IL SOIT EN OUTRE RÉSOLU QUE la reconnaissance de ce génocide dans l'ensemble du Canada constitue un premier pas important vers la guérison de la communauté. En reconnaissant les crimes internationaux, les néo-démocrates du Canada démontrent leur engagement à poursuivre un monde caractérisé par des valeurs universelles de vérité, de justice et de respect des droits de la personne afin d'empêcher que de tels génocides, crimes contre l'humanité et autres atrocités ne se reproduisent.

## STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS & CANADA'S PLACE IN THE WORLD

### REJECTING UNILATERAL REUNIFICATION EFFORTS OF CHINA AND TAIWAN BY THE GOVERNMENT OF THE PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA

*Windsor-Tecumseh / North Vancouver / Guelph*

#### WHEREAS:

WHEREAS The People's Republic of China (PRC) has taken unprecedented actions to intimidate Taiwan and countries opposing unilateral reunification, including regional belligerency, spying and espionage against Canadians;

WHEREAS Regional military action would threaten thousands of Canadian expats;

WHEREAS Article I of the UN Charter provides peoples the right to self-determination;

#### BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED The NDP stand up against PRC attempts to undermine existing international rules, order, and principles;

BE IT RESOLVED The NDP commit to publicly condemning current and future provocations and ensures that steps are taken to prevent any dangerous escalatory action;

BE IT RESOLVED The NDP uphold its commitment to the right to self-determination by extending this support explicitly to Taiwan;

BE IT RESOLVED The NDP take appropriate action to condemn and mitigate PRC efforts to interfere in Canadian politics through spying and espionage & weaponized disinformation.

## RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

### REJETER LES EFFORTS UNILATÉRAUX DE RÉUNIFICATION DE LA CHINE ET DE TAÏWAN PAR LE GOUVERNEMENT DE LA RÉPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE (RPC)

*Windsor-Tecumseh / North Vancouver / Guelph*

#### ATTENDU:

ATTENDU QUE La République populaire de Chine (RPC) a pris des mesures sans précédent pour intimider Taïwan et les pays qui s'opposent à la réunification unilatérale y compris la belligérance régionale et l'espionnage contre les Canadien·nes

ATTENDU QUE Une action militaire régionale menacerait des milliers d'expatrié·es canadien·nes ;

ATTENDU QUE L'article I de la Charte des Nations unies garantit aux peuples le droit à l'autodétermination ;

#### IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD s'oppose aux tentatives de la RPC de saper les règles internationales existantes, l'ordre et les principes internationaux existants ;

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD s'engage à condamner publiquement les provocations actuelles et futures et veille à ce que des mesures soient prises pour prévenir toute escalade dangereuse ;

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD maintient son engagement en faveur du droit à l'autodétermination en étendant ce soutien explicitement à Taïwan ;

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD prend les mesures appropriées pour condamner et atténuer les efforts de la RPC visant à interférer dans la politique canadienne par l'espionnage et la désinformation armée.

STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLDRENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

## FOREIGN INTERFERENCE

*Brampton South & Port Moody-Coquitlam*

## WHEREAS:

WHEREAS Canadians must have the right to participate in our democratic system without fear of intimidation or reprisals;

WHEREAS Diaspora communities have called attention to the increasingly aggressive activities undertaken by states such as China, India and Iran to target dissident communities and advocates for human rights at home and abroad;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the experience of diaspora communities be put front and centre by New Democrats in advocating for increased measures to protect Canada's democracy from foreign interference.

BE IT FURTHER RESOLVED that the New Democrats push the government to provided targeted and specialized supports for dissident and diaspora communities who are subject to foreign interference and foreign state violence.

## INTERFÉRENCE ÉTRANGÈRE

*Brampton South & Port Moody-Coquitlam*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE Les Canadien-nes doivent avoir le droit de participer à notre système démocratique sans crainte d'intimidation ou de représailles ;

ATTENDU QUE Les communautés de la diaspora ont attiré l'attention sur les activités de plus en plus agressives entreprises par des États tels que la Chine, l'Inde et l'Iran pour cibler les communautés dissidentes et les défenseur-es des droits de la personne dans leur pays et à l'étranger ;

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE l'expérience des communautés de la diaspora soit mise au premier plan par les néo-démocrates dans leur plaidoyer en faveur d'un renforcement des mesures visant à protéger la démocratie canadienne de l'ingérence étrangère.

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE les néo-démocrates fassent pression sur le gouvernement pour qu'il fournisse des soutiens ciblés et spécialisés aux dissidents et aux communautés de la diaspora qui font l'objet d'ingérence étrangère et de violence de la part d'États étrangers.



## STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS & CANADA'S PLACE IN THE WORLD

### WORKERS AND CITIZENS IN INTERNATIONAL TRADE

*United Steelworkers*

#### WHEREAS:

WHEREAS The Liberal government wants to negotiate comprehensive trade and investment agreements with many other states;

WHEREAS Canada's trade policy is progressive in name only;

#### BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the NDP will press the government to only pursue trade agreements that:

- Prioritize enforceable and binding labour rights and standards and environmental standards
- Protect the regulatory autonomy of governments at all levels
- Reject ISDS provisions
- Improve working conditions of workers in Canada and its trading partners
- Protect Canadian manufacturing and cultural industries

AND press the government to report on the sectoral, and distributional, human rights, labour and environmental impacts before initiating formal trade talks;

AND demand more accountability and transparency in trade negotiations, including a Parliamentary vote and ratification of trade deals through the legislative process.

## RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

### TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES ET CITOYEN·NES DANS LE COMMERCE INTERNATIONAL

*United Steelworkers*

#### ATTENDU:

ATTENDU QUE Le gouvernement libéral souhaite négocier des accords globaux de commerce et d'investissement avec de nombreux autres États ; ET

ATTENDU QUE la politique commerciale du Canada n'a de progressiste que le nom ;

#### IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE le NPD fera pression sur le gouvernement pour qu'il ne poursuive que des accords commerciaux qui :

- Accordent la priorité aux droits et normes du travail et aux normes environnementales exécutoires et contraignantes
- Protègent l'autonomie réglementaire des gouvernements à tous les niveaux
- Rejetent les dispositions relatives au RDIE
- Améliorent les conditions de travail des travailleuses et travailleurs au Canada et chez ses partenaires commerciaux
- Protéger les industries manufacturières et culturelles canadiennes

IL EST RÉSOLU QUEET faire pression sur le gouvernement pour qu'il rende compte des impacts sectoriels et distributifs sur les droits de la personne, le travail et l'environnement avant d'entamer des négociations commerciales formelles ;

IL EST RÉSOLU QUEET exiger plus de responsabilité et de transparence dans les négociations commerciales, y compris un vote parlementaire et la ratification des accords commerciaux par le biais du processus législatif.

## STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS & CANADA'S PLACE IN THE WORLD

## RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE

### TARGETS FOR INTERNATIONAL AID (4.2 – REPLACE C)

*Edmonton Strathcona*

#### WHEREAS:

WHEREAS Canada falls far short of the longstanding United Nations target for international assistance of 0.7% of a country's Gross National Income (GNI); and

WHEREAS Canada and all NATO members are facing pressure to increase defence spending to at least 2% of GNI, Canada currently spending 1.32% of its GDP on defence:

#### BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the NDP supports Canada immediately setting a schedule to increase international assistance spending to 0.7% of GNI;

BE IT RESOLVED that the NDP supports indexing any increase in defence spending with an increase to Official Development Assistance, in recognition that development assistance is a key component in preventing armed conflict.

### OBJECTIFS DE L'AIDE INTERNATIONALE (4.2 - REMPLACER C)

*Edmonton Strathcona*

#### ATTENDU:

ATTENDU QUE le Canada est loin d'atteindre l'objectif fixé de longue date par les Nations unies pour l'aide internationale, à savoir 0,7 % du revenu national brut (RNB) d'un pays ; et

ATTENDU QUE Le Canada et tous les membres de l'OTAN subissent des pressions pour augmenter les dépenses de défense à au moins 2 % du RNB, le Canada dépensant actuellement 1,32 % de son PIB pour la défense :

#### IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE le NPD appuie l'établissement immédiat par le Canada d'un calendrier visant à augmenter les dépenses d'aide internationale à 0,7 % du RNB ;

IL EST RÉSOLU QUE le NPD soutient l'indexation de toute augmentation des dépenses de défense avec une augmentation de l'aide publique au développement, en reconnaissance du fait que l'aide au développement est un élément clé de la prévention des conflits armés.

**STRENGTHENING CANADA'S INSTITUTIONS  
& CANADA'S PLACE IN THE WORLD**

**RENFORCER LES INSTITUTIONS DU CANADA  
ET LA PLACE DU CANADA DANS LE MONDE**

**SOLIDARITY WITH THE IRANIAN PEOPLE IN THEIR  
QUEST FOR SECULARISM AND DEMOCRACY**

**SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE IRANIEN DANS SA  
QUÊTE VERS LA LAÏCITÉ ET LA DÉMOCRATIE**

*Section Québec*

*Section Québec*

**WHEREAS:**

WHEREAS the people of Iran are standing up against the current Islamic dictatorship;

WHEREAS since September, the Iranian government has killed >600 people and arrested >20000;

WHEREAS the uprising began in opposition to headscarves, but is now calling for an end to the regime;

WHEREAS this is the 1st feminist revolution in history;

**ATTENDU:**

ATTENDU QUE le peuple d'Iran est aujourd'hui debout contre la dictature islamique en place;

ATTENDU QUE depuis septembre, le gouvernement iranien a tué >600 personnes et arrêté >20000;

ATTENDU QUE le soulèvement a commencé en opposition au port du voile mais réclame aujourd'hui la fin du régime;

ATTENDU QUE il s'agit de la 1re révolution féministe de l'histoire;

**BE IT RESOLVED THAT:**

BE IT RESOLVED the NDP expresses its solidarity with the Iranian people in their quest for secularism and democracy;

BE IT RESOLVED the NDP demands that the federal government quickly apply the announced sanctions against members and relatives of the Iranian government living in Canada;

BE IT RESOLVED the NDP demands that the Revolutionary Guards (Sepah Pasdaran) be clearly included in the list of terrorist organizations.

**IL EST RÉSOLU QUE QUE:**

IL EST RÉSOLU QUE le NPD exprime sa solidarité avec le peuple iranien dans sa quête vers la laïcité et la démocratie;

IL EST RÉSOLU QUE le NPD exige que le gouvernement fédéral applique rapidement les sanctions annoncées contre les membres et proches du gouvernement iranien installés au Canada;

IL EST RÉSOLU QUE le NPD exige d'inclure clairement l'entité des gardiens de la Révolution (Sepah Pasdaran) dans la liste des organisations terroristes.